

Protokolleintrag vom 04.11.2009

2009/503

Postulat von Theo Hauri (SVP) und Heinz F. Steger (FDP) vom 04.11.2009: Strassenkreuzung Glattalstr./Schaffhauserstrasse, Nichtrealisierung der Sanierung

Von Theo Hauri (SVP) und Heinz F. Steger (FDP) ist am 04.11.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Planung für die Sanierung der Strassenkreuzung Glattalstr./Schaffhauserstrasse im Quartier Seebach per sofort gestoppt und damit deren nicht zwingend notwendige Realisierung verhindert werden kann.

Begründung:

Trotz teilweise regem Verkehrsaufkommen verläuft der Verkehrsfluss im Planungsgebiet im allgemeinen zufriedenstellend. Selbst längere Staus lösen sich jeweils ohne weitergehende Verkehrsregelungsmassnahmen innert nützlicher Frist auf. Den Fussgängern bieten sich ausreichend gesicherte Fussgängerstreifen an. Velospuren sind vorhanden. Weite Kreise in Seebach erachten dieses Bauvorhaben nicht mehr als vordringliche Notwendigkeit. Bei der Nichtrealisierung würden auch die flankierenden Massnahmen wie das Quartierplanverfahren Sandacker entfallen. Es könnten in erheblichem Ausmass Steuergelder eingespart werden

Mitteilung an den Stadtrat